

euroLighting

## Für Nachhaltigkeit ausgezeichnet

**[27.10.2017] Der Leuchtenanbieter euroLighting wurde von seiner Heimatstadt Nagold und dem benachbarten Freudenstadt für die Nachhaltigkeit seiner Produkte ausgezeichnet.**

Der Leuchtenhersteller euroLighting mit Firmensitz in Nagold wurde jetzt für die Nachhaltigkeit seiner Produkte ausgezeichnet. Verliehen haben den Preis die Städte Nagold und Freudenstadt. Sie ehren damit Firmen, die ihren Umsatz nachhaltig steigern, Kosten optimieren und gleichzeitig Klima und Natur schützen sowie Ressourcen schonen. Wie euroLighting meldet, lautet die Begründung der Jury: euroLighting helfe Städten und Firmen Geld und Energie zu sparen, weil die Diodentechnik 60 bis 80 Prozent weniger Strom verbrauche und zudem Rohstoffe wie Gold und Silber spare. Geschäftsinhaber Wolfgang Endrich sagt: „Ich freue mich sehr über den Unternehmenspreis meiner Heimatstadt. Er bedeutet für euroLighting eine Anerkennung für unsere langjährigen Tätigkeiten.“ Hierzu zähle unter anderem die Renovierung der Straßenbeleuchtung in Nagold. Seit sieben Jahren konzentriere sich das Unternehmen auf die zukunftsweisende LED-Technologie, zuletzt habe die Firma sonnenlichtähnliche Leuchtdioden auf den Markt gebracht. Diese wird der Leuchtenanbieter auf der Messe light+building 2018 einem breiten Publikum vorstellen.

(me)

Stichwörter: Energieeffizienz, euroLighting, Beleuchtung